



"Die Frau von der Musikschule" ?!

Ja!



Ich heiße Ute Wichmann und mache im Auftrag der Musikschule Bergneustadt mit Ihren Kindern

Musikalische Früherziehung! Was ist das?

Wir singen zusammen, schulen unsere Ohren und unsere Stimme. Aber Musik ist noch mehr: Rhythmus und Bewegung.

Wir klatschen, stampfen, hüpfen, tanzen, mal laut, mal leise, mal schnell, mal langsam.

Singend, spechend, tanzend wird eine Vorstellung von Klang, Rhythmus, Melodie, Dynamik und Tempo ausgebildet.

Freude und Spaß wecken das Interesse an der Musik und fördern die musikalische Wahrnehmung.

Wir lernen Instrumente kennen, echte und selbstgebaute, probieren und experimentieren, erforschen die Klangerzeugung.

Auch durch Vorzeigen und Nachahmen können die Kinder eigene Erfahrungen sammeln.

Ausgleichend helfen Stille- und Wahrnehmungsübungen dabei, sich zu entspannen, sich selbst wahrzunehmen, zur Ruhe zu finden.

Das Hören von unterschiedlichen Musikbeispielen zeigt den Kindern die Vielfalt in der Musik und weckt Neugierde.

Ein Gleichgewicht von Laut und Leise, Aktivität und Ruhe, Beobachten und Selbsttun ermöglicht abwechslungsreiches Lernen im Spiel.

Auch die Sprachentwicklung profitiert durch das gemeinsame Sprechen von Reimen und Texten, durch Stimm- und Atemübungen.

Elementare Musikerziehung beeinflusst so die gesamte Persönlichkeit Ihres Kindes positiv, den Körper, das Denken, die Gefühle und auch das soziale Miteinander in der Gruppe wird gefördert und unterstützt.

Aber das Wichtigste ist:

Musik macht Spaß!

Kontakt-Mailadresse: umokrewi@gmail.com